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Zitat von putzi 

Zitat von Oberrangbär 

Immer wieder der letzte Spieltag mit vermutlichen Entscheidungen.

Eine normale Beziehung würde soviel Stress nicht aushalten, schon gar nicht,
wenn die Geschichte nie gut für einen permanent endet.

Mich nervt es.

Ich hoffe auch das am letzten Spieltag für uns um nix mehr geht.

Mal wieder letztes Spiel gegen Schalke und wir sind die dummen wäre echt nervig.

Alles anzeigen 

Zumal es auch leider nicht mehr die Freundschaft ist, wie wir "Alten" sie kennen und gepflegt
haben.

Leider gehen mir die meisten Schalker mittlerweile dermaßen auf den Sack, dass die
Sympathiewerte rapide gesunken sind. An Arroganz und Überheblichkeit oft nicht mehr zu
übertreffen.

Ich muss den Scheiß leider hautnah erleben und es tut mir in der Seele weh. Da bleib ich
mittlerweile lieber hier in der Familie und hab halt keine Freunde mehr. 

Es tut mir nur für die leid, die aus meiner Generation sind und die noch echtes Interesse an der
Sache haben.

Ich könnte mittlerweile Bücher schreiben.

"Wie habt ihr eigentlich gespielt?"....höre ich sehr oft montags.
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"Am letzten Spieltag steigen wir bei Euch auf und feiern dann zusammen".....auch immer gerne
genommen. Was mit uns ist, egal.

"Kannst du Karten besorgen. Ich muss doch dabei sein, wenn wir aufsteigen?"....seit dem WE
sehr oft gehört, aber es wird keine einzige sein. 

"Vielleicht steigt ihr ja noch mit auf oder kommt in die Relegation."......... fickt Euch.

Teilweise wurde man auch für Ergebnisse ausgelacht.

Diese Arroganz und Überheblichkeit ist zum kotzen. Auch die anderen Mitglieder aus dem NRW-
Fanclub berichten ähnliches und LEIDER ist es mittlerweile so, dass wir uns mega freuen
würden, wenn wir aufsteigen, aber Schalke nicht. 

ja, es betrifft überwiegend eine neue Fangeneration....wie gesagt, den alten Hasen, die die
80ger und 90ger mit ihren Geschichten um die Fanfreundschaft mitgemacht haben, kein
Vorwurf hier. Da kommen genug gescheite Worte und Wünsche an den letzten Spieltag. Da hört
man nur "entweder beide oder keiner". Bei den "anderen" ist es klar...Schalke steigt bei uns
auf.....und wenn wir halt mit aufsteigen, dann ist das so und man könnte ja gemeinsam dann
feiern.

Wie gesagt, es tut mir in der Seele weh. Ich habe lange die endlosen Feten und Partys rund
ums Achteck, in der Stadt oder auf der Schalke Meile mitgemacht. Es war immer großartig. Weil
ALLE gefeiert haben. Mittlerweile ist die Fanfreundschaft nur noch was für die alten Hasen und
die sogenannten aktive Fanszene.

Traurigerweise wird die Fanfreundschaft auch deutlich mehr von uns gelebt, als umgekehrt.
Obwohl wir nur in die Fresse kriegen.
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